

NO HAY LADRÓN QUE POR BIEN NO VENGA. Por Getsemaní Teatro. Octubre 2009

El día 10 de octubre de 2009, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, el Grupo de Teatro Getsemaní, estrenó nueva obra.

Se trataba de " No hay ladrón que por bien no venga" , en la que un grupo de actores locales nos dejaba una obra divertidísima en la que todos los asistentes a la inauguración de la misma, nos pasamos toda la obra prácticamente en una sucesión constante de carcajadas.

Os dejo una buena colección de fotos de la obra. En días futuros subiré la grabación íntegra del vídeo.

FOTOS

REPARTO POR ORDEN DE APARICIÓN

FRANCISCO MANUEL BAILÉN

(HIJO DEL LADRÓN)

JOSE LUIS MARTOS
(LADRÓN)

CONCHI PINAR
(ESPOSA DEL LADRÓN)

ROSALÍA DEL MORAL

(AMANTE DEL DUEÑO DE LA CASA)

BERNABÉ GÓMEZ

(DUEÑO DE LA CASA)

MARISA MUÑOZ

(ESPOSA DEL DUEÑO DE LA CASA)

JESÚS MOYA

(MARIDO DE LA AMANTE DEL DUEÑO DE LA CASA)

JESÚS MOYA MUÑOZ Y JESÚS RAMIREZ

(LADRONES)

Dirigido por:

Francisco Ramón Valenzuela